



Declaración AFSAG Aysén por las querellas criminales interpuestas contra trabajadores del Servicio.

La Asociación de Funcionarias y Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (AFSAG Aysén), que representa a más del 80% de los Funcionarios del Servicio en nuestra Región, expresa su enérgico respaldo a las Socias, Socios y Colegas que han sido objeto de querellas criminales interpuestas por los abogados de “Chile Rural AG”.

Dado que las querellas tienen como fondo la interpretación de leyes que rigen un proceso específico que realiza nuestro Servicio (subdivisiones de predios rústicos) y por otro la Ley de Bases de los Procedimientos Administrativos, que se aplica a todas las tareas del Estado, es fundamental aclarar que las querellas están dirigidas hacia Funcionarias y Funcionarios que cumplen con los lineamientos establecidos por las autoridades del Servicio, las que han sido respaldadas tanto a nivel Nacional como por autoridades a nivel Regional.

Como Asociación, defendemos la labor de las Funcionarias y Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero, y rechazamos cualquier eventual acción que pueda percibirse como amedrentamiento o represalia hacia quienes han cumplido con su labor y han actuado de manera profesional bajo el amparo de la normativa vigente, en defensa de la protección del uso del suelo agropecuario, de los recursos naturales, silvoagropecuarios y el medio ambiente de nuestra Región.

AFSAG Aysén reafirma su compromiso de velar por el bienestar, los derechos y la dignidad de las Funcionarias y Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero, a través de la participación activa en todas las instancias que sean necesarias. Trabajaremos junto a nuestros Asociadas y Asociados para fomentar un entorno laboral equitativo y seguro para quienes se desempeñan en nuestra Institución a lo largo del País.

DIRECTORIO REGIONAL AFSAG AYSÉN.